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PERSÖNLICHE KURZBESCHREIBUNG 
Ich bin 51 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Söhnen (2003, 2005, 2007). Aufgewachsen bin ich in Chur, 
wo ich die Primar-wie auch die Sekundarschule besucht habe. Nach einer Lehre als Maschinenmechaniker mit 
BMS habe ich das Technikum in Winterthur besucht und 1997 abgeschlossen. Seit bald 30 Jahren arbeite ich als 
Maschineningenieur und bin heute bei der Firma Angst+Pfister als globaler Key Account im Business 
Development tätig. Ich betreue heute globale Accounts wie z.B. StadlerRail, Siemens Mobility oder SPXFlow. 
Neben meinem Beruf schwimme und jogge ich und betätige mich sehr gerne handwerklich. 
 
 
ERFAHRUNGEN, DIE ICH MITBRINGE  
Aufgrund meiner Tätigkeit als Key Account bei Angst+Pfister sowie meiner früheren Tätigkeiten in anderen 
Firmen bringe ich Führungs- und Verhandlungserfahrung mit und bin es mich gewohnt, im und mit einem Team 
zu arbeiten.   
Im Business Development tätig, geht es darum, Kundenbedürfnisse zu erfragen und zu verstehen und in 
Verhandlungen auf unsere Produkte zu definieren, damit der Kunde anschliessend unsere Produkte und 
Dienstleistungen haben will. Kundengespräche finden jedoch vorwiegend in Englisch und Deutsch statt und 
mein Französisch ist leider nicht sehr sattelfest. Hingegen wäre diese Tätigkeit eine Möglichkeit dies zu ändern. 
 
 
DAS VERBINDET MICH MIT DEM SCHWIMMSPORT  
Als Kind bin ich selbst beim SLRG-Chur geschwommen und seit ich 16 bin, tauche ich. Das Element Wasser ist 
und war schon immer ein wichtiger Bestandteil meines Lebens. Da auch meine Frau früher Schwimmerin war 
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(ehemals Schwimmclub Dübendorf) kamen unsere Kinder früh mit dem Schwimmsport in Berührung. Während 
unser jüngster Sohn 2020 das Schwimmen aufgab, sind Gian-Luca und Enrico bis heute aktiv im Schwimmen 
dabei. Da mich der Schwimmsport per se schon immer sehr interessiert hat, engagiere ich mich seit vielen 
Jahren im Schwimmen, angefangen habe ich als Richter und Starter. 2017 habe ich das Amt des Fachwartes RZO 
Schwimmen übernommen. Nebenbei bin ich weiterhin als Richter an vielen Wettkämpfen tätig und seit 2023 
neu als Swiss Aquatics World Starter – früher FINA-Starter.  
 
Ganz unabhängig von meinen noch schwimmenden Kindern, bin ich sehr interessiert am Schwimmsport. Es 
macht mir viel Freude, einen Wassersporttag, einen Speaker Kurs oder auch eine neue RZO-Homepage sowie 
eine neue IT Struktur aufzubauen. Mein Anspruch, optimale Bedingungen für Trainingsweekends, Wettkämpfe 
oder auch den Piste Test zu schaffen, ist sehr hoch und es motiviert mich, wenn dies bei den Schwimmern und 
Schwimmerinnen gut ankommen. 
 
 
WAS MÖCHTE ICH IM AMT BEWIRKEN ODER VERÄNDERN 
Allgemein bin ich der Meinung, dass der Schwimmsport in der Schweiz noch sehr unterschätzt wird. Gerne 
möchte ich daher den Nachwuchs wie auch die bestehenden Schwimmstars auf ihrem Weg unterstützen. Ein 
weiteres wichtiges Ziel ist es, einen Weg zu finden, den Schwimmsport in der Schweiz attraktiver zu gestalten. 
Deshalb darf auch der Breitensport nicht vergessen gehen, denn gerade auch dieser führt dazu, dass der 
Schwimmsport in der Schweiz allgemein an Bekanntheit gewinnen kann. Daher muss nebst der Schweizer 
Spitze auch der Breitensport gefördert werden. 
 
Gleichzeitig setze ich mich für einen sauberen Sport ein und unterstütze die regelmässigen Dopingkontrollen. 
Wichtig ist dabei, die jungen Schwimmer und Schwimmerinnen schon früh zu sensibilisieren. Der 
Schwimmsport muss weiterhin sauber und integer bleiben. 
 
Ein sehr gutes Verständnis für die peripheren Themengebiete um den Schwimm- und Leistungssport ist für 
mich die Voraussetzung, die besten Rahmenbedingungen zu schaffen, sei es in finanzieller wie auch in medialer 
Hinsicht. 
 
 
FOLGENDES MÖCHTE ICH DEN DELEGIERTEN NOCH MITTEILEN  
Im Vordergrund steht für mich der Schwimmsport mit allen seinen Schwimmer- und Schwimmerinnen. Diese 
alle zu fördern ist mein Ziel sowie den Schwimmsport langfristig populärer zu machen. Ich würde mich über 
eine Wahl daher sehr freuen und garantiere, dass ich mich für den Schwimmsport einsetzen werde.   
 


